



Rubrique d'avril 2024

Et pourquoi pas reprendre une rubrique plus ancienne.

En feuilletant les archives de la Société d'histoire de Toronto, voilà ce que la SHT relatait en 2006.

Il y a 50 ans paraissait Le Bulletin de Toronto

En novembre 1955, Charles-Eugène Arsenault acadien d'origine et fondateur, avec son épouse Berthe Labonté, de la Librairie Champlain à Toronto lance sans aucune prétention le Bulletin, un journal qui se veut l'organe officiel des 6 000 acadiens qui habitent Toronto.

*Le Bulletin s'inscrit dans la lignée d'une dizaine de journaux comme L'Alliance (1954-1955), Toronto-Presse (1955), le Bulletin (1955-1957, les Nouvelles Françaises (1958-1961), l'Alouette *1963-1964), Courrier Sud (1973-1976), qui ont soutenu au cours des années et soutiennent toujours comme le font L'Express de Toronto (1976) ou encore le Métropolitain (1993) aujourd'hui, la lutte pour la sauvegarde de la langue et de la culture françaises à Toronto.*

Et la presse écrite francophone se porte toujours bien.
Informons-nous.

